

## PROCÈS-VERBAL

LUNDI, 1<sup>er</sup> mai 1950.

Le Comité permanent des Affaires extérieures se réunit à 9 heures du soir, sous la présidence de M. J.-A. Bradette.

*Présents:* MM. Bater, Bradette, Coldwell, Côté (*Matapédia-Matane*), Croll, Decore, Dickey, Fraser, Gauthier (*Lac-St-Jean*), Gauthier (*Portneuf*), Graydon, Hansell, Jutras, Léger, Low, McCusker, Noseworthy, Pearson, Picard, Richard (*Ottawa-Est*), Robinson et Stick.—22

*Aussi présents:* MM. A. D. P. Heeney, H. O. Moran, S. D. Hemsley et F. M. Tovell.

Le président mentionne la nouvelle disposition des places, qui fait l'objet de l'approbation du Comité.

Il présente le deuxième rapport du sous-comité du programme (*voir témoignages de ce jour*).

### *Poste 64—Administration.*

L'honorable M. Pearson fait une brève déclaration au sujet de l'Espagne.

Il complète ses réponses aux questions qui lui ont été posées à la séance précédente sur l'affaire Klaus Fuchs et la représentation diplomatique. Il est de nouveau interrogé sur ces questions.

Se reportant à un éditorial publié dans un journal ainsi qu'aux critiques que l'honorable M. Drew a faites à la Chambre contre la division de l'Information, M. Pearson fait une déclaration et fournit au Comité des données sur l'établissement et les fonctions de cette division.

M. Pearson aborde, par un exposé préliminaire, l'examen du poste 67 du budget des dépenses.

A la demande de M. Low, M. Pearson déposera un résumé exposant les méthodes d'affectation des fonds et de dépense du Ministère.

Il est assisté de MM. Heeney et Moran.

A 10 h. 55, le Comité s'ajourne au jeudi 4 mai.

*Le secrétaire du Comité,*  
ANTONIO PLOUFFE.